



AGENDA CONFIDENCIAL

Ebrard, ingenuo, ingenuo, ingenuo



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

El primer y segundo periodo presidencial se ha caracterizado por su ingenuidad, afirmó el lunes que la imposición de dichos gravámenes al acero y al aluminio que anunció el mandatario estadounidense, "es una mala idea, además de ilógica y carente de sentido común".

Bueno, para empezar Ebrard ya sabía que Trump, con quien en 2019 negoció que México se convirtiera en su "patio delantero" y enviara tropas a la frontera sur de nuestro país para evitar la diáspora de migrantes, nunca ha tenido buenas ideas, aunque en aquel entonces aceptó la "mala idea de Trump" para "jodernos".

"Si tenemos más importaciones de Estados Unidos de acero y aluminio, pues no es lógico con lo que se esté argumentando como razón para imponer tarifas", señaló Ebrard.

¡Pero si Trump no actúa con lógica, Marcelo! Exclaman los observadores

Con "palitos y bolitas", el secretario de Economía explicó el número de exportaciones e importaciones de productos siderúrgicos entre México y EU desde el 2015 hasta el 2024, y argumentó que las cifras demuestran que actualmente el país importa más de EU que lo que exporta, por lo que es ilógica, irracional, incongruente... la medida que

anuncia Trump.

Pero qué le vamos a hacer si "ya nos agarró de su puerquito", y nadie en el gobierno sabe qué hacer para que nos suelte, opinan algunos analistas. Lo que hará Ebrard, es poner en marcha uno de los tantos planes que anunció el gobierno federal, aunque nadie sabe si vamos en el A, el B, el C... pero como tenemos hasta la Z, no importa.

Número uno: Consultas con la nueva Administración de Trump para presentarles la información que tenemos, una vez que el Senado ratifique a su secretario de Comercio, lo mismo hará con el titular del USTR.

¡Pues si son los mismos! "Carnal", le responde el respetable!

La semana entrante el funcionario mexicano tendrá comunicación personal, zum, o como se determine con ambos para presentar los argumentos de México.

Trump dice a veces que hay que utilizar el "sentido común", y le tomamos la palabra. "No balazo en el pie, no destruir lo que hemos construido los últimos 40 años, es la instrucción que tengo", señaló Marcelo. Ingenuo, ingenuo, tirando a ya saben qué, Ebrard confía en que los argumentos que llevará bajo el brazo para presentarlos a los funcionarios estadounidenses "tengan eco" para así alcanzar una pausa en la imposición de aranceles del 25% al acero y aluminio mexicanos.

"Vamos a aprovechar esa ventana que abrió la presidenta, presentar nuestros argumentos, persuadir, insistir.

Algo que ya vivimos en 2019; entonces a hacerlo, perseverar y salir adelante", añadió.

En pocas palabras, Marcelo confía en su poder de persuasión, casi mágico, para

Continúa en siguiente hoja



convencer a Trump y a su equipo de las estulticias que están cometiendo al imponer aranceles al acero y al aluminio.

Y les va a espetar que no tienen sentido común, que son ilógicos, incongruentes, y que sus ideas son malas, muy malas, por no decir que perversas.

¿Y cuál podría ser la respuesta de aquellos? Pregunta el respetable. Pues que lo manden a... ya se imaginan dónde.

Trump dice a veces que hay que utilizar el "sentido común", y le tomamos la

palabra. "No balazo en el pie, no destruir lo que hemos construido los últimos 40 años... señaló Marcelo. Ingenuo, ingenuo, tirando a ya saben qué, Ebrard confía en que los argumentos que llevará bajo el brazo para presentarlos a los funcionarios estadounidenses "tengan eco"

